
PV Conseil d’administration 

09 décembre 2023 

 

 

Présents : 

Evelyne Maton, Cécile Pelle, Jeanne Guerder, Gaëlle Bellegarde, Victorien Chauchoy, 

Benjamin Delhal, Emmanuel Lecointe, Guillaume Haensler (visio), Thierry Dorso (visio)  

 

Excusés :  

Nathalie Oddos, Pierrick Cajot, Eric Marmain, Vincent Dumais,  

 

Absents :  

Maureen Triolier, Elorri Mora, Marie Guillaumin, Hugo Claerbout et Coraline Bergeron 

 

Invités :  

Professionnels de la ligue  

Ouverture – 14h20 

En tant que Président, Victorien ouvre ce CA.  

Présentation du Future Series – 14h20 

 

Depuis le dernier CA, plusieurs réunions ont été organisées avec le club de Pessac et le comité 

départemental de la Gironde.  

 

Jennifer Hurteau, Patxi Montalibet et Yannick Meunier présentent les éléments.  

 

Co-organisation : le club et le comité ont entendu nos retours et les demandes du CA.  

Le club propose les éléments suivants :  

- Si la gestion de la buvette globale est déficitaire et inférieure à 500€, il sera pris en 
charge par le club. Au-delà de 500€, la somme sera à la charge des autres co-organisateurs 

- Si la gestion de la buvette globale est bénéficiaire et inférieure à 500€, le bénéfice 
restera au club. Au-delà de 500€, la somme sera reversée aux autres co-organisateurs 

 



Vote du CA sur le fait de valider la proposition :  0 contre /1 abstention / 8 pour 

Des échanges se font sur l’organisation et les finances.  
La ligue se devra de questionner la mairie sur la possibilité d’avoir une aide financière pour 
l’organisation.  
 

Le club sera acteur sur :  

- La restauration du midi  
- L’animation  
- L’aide humaine en fonction des possibilités 

Le comité sera acteur sur :  

- Les animations  
- Le pôle accueil/informations 

- Le pôle communication locale  

 

Le club et le comité demandent de faire un budget commun de la manifestation.  

La mise en place d’un budget commun ne veut pas dire décision commune. Il sera proposé au 
club et au comité de définir les rôles sous format de partenaires pour diminuer la lourdeur de 

prise de décisions.  

 

Présentation de 2 offres pour la recherche de partenaires financiers :  

- FDS :  

Structure déjà active dans le badminton, tant sur le championnat de France 2023, sur les IFB 

ou l’international challenge de Nantes.  
Coût de 3000€ + 40% des partenariats trouvés  
 

- Neobsport  

Structure assez jeune, elle travaille avec plusieurs structures badminton.  

Après analyse, il s’avère que les relations sont plus faibles que la présentation faite.  
 

Coût : 149€HT par mois + 25% de commission.  
 

Vote sur le fait de prendre un prestataire : 0 contre / 1 abstention / 8 pour  

Le choix dépendra des précisions apportées.  

Présentation des démarches menées auprès des hôtels.  



Présentation du budget de la compétition.  

 

Vote sur le fait de faire intervenir un prestataire vidéo : 0 contre / 0 abstention / 9 

pour  

Elus présents sur la compétition : prévisionnel   

- Victorien 

- Evelyne  
- Emmanuel  
- Thierry 

- Benjamin (samedi ou dimanche) 
- Gaëlle 

- Cécile  
- Jeanne 

- Guillaume  
- Thierry 

Finances ligue – 15h30 

 

Présentation des finances par le directeur sportif 

 

- Résultat 2023 :  

Nous connaissons des difficultés pour avoir un suivi financier.  

Le cabinet comptable nous a proposé un bilan provisoire au 31/08. Ce bilan indique que nous 

sommes à +90 549€ à date mais que l’estimation est à – 25 000€ en fin d’année.  
 

- Prévisionnel 2024 :  

Le fichier propose 2 versions du prévisionnel, la première avec les demandes de subventions 

et la seconde avec les estimations d’attributions des subventions.  
Une différence de 35 000€ est présente entre les 2 versions.  
 

Un vote du budget prévisionnel sera proposé au CA.  

Bâches à destination des clubs – 15h50  
Présentation de 2 bâches  

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La première sera lancée en production après le CA et la seconde est encore en version de 

travail puisqu’elle viendra récompenser les clubs du label régional minibad en fin de saison.  
 

Concernant la remise de la bâche sur les EFB, elle se fera lors des AG + lors de déplacement 

dans les clubs. L’objectif est de donner les bâches avant la fin de saison.  
 

 

 

A la fin de ce point, les salariés, sauf le directeur sportif, ont quitté le CA. 



Situation du club de Talence – 16h15 

 

Présentation par le directeur sportif.  

Des échanges se font sur le sujet.  

 

La décision est prise de demander au club une réunion le mercredi 13 décembre au siège de 

la ligue afin d’évoquer les projections sur les saisons 2024-2025 et 2025-2026.  

 

Guillaume H, Thierry D, Victorien C et Gaëlle B vont suivre la réunion. Les autres 

administrateurs pourront participer en visio.  

Une prise de décision se fera rapidement suite à la réunion.  

 

Fin du CA – 18h 

 

 

Victorien Chauchoy, Président   Benjamin Delhal, secrétaire général 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 


